



やる気スイッチをオンに

総務課長 青野 雅子

夏休みが終わり2学期が始まりましたが、みなさん心身ともに体調はいかがでしょう？もしかしたら、まだ夏休み気分の人もいるのでは？そんな人に朗報です！

「花」には季節を感じて開くスイッチがあると言われています。実は「人」にも同じように季節を感じて心を前向きにするスイッチがあるそうです。その心のスイッチを押すために、どうすれば良いと思いますか？それは、自分が目指す目標をはっきりとさせることが大切です。どのような自分になりたいのか、どんな高校生活にしたいのか、どんな1年、どんな2学期にしたいのかなど、小さなことでもいいんです。具体的な目標を定めることで、今自分がやるべきことが見えてくるのではないのでしょうか。

3年生は今、進路実現をするために、毎日必死にもがき、奮闘しているはずです。そのまま目標に向かって成長して行ってください。1, 2年生は夏休み明けちょっと欠席者が多いような気がしています。きっとまだやる気スイッチがオンになっていないのでしょうか。たった3年しかない高校生活です。大変なこと嫌なこともあるかもしれませんが、ここで同じ時間を過ごすなら全力で楽しみませんか？ぜひ、具体的な目標を立ててみてください。

ちなみに、私は伯方分校（高校）に勤務して10年目になります。そんな私の目標は、「丁寧に仕事をする」です。一緒に成長していきましょう！！

日	曜	9月行事予定	昼食補助
1	金	運動会予行 いまばりシェイクアウト訓練	○
2	土		
3	日		
4	月	運動会準備	○
5	火	運動会 就職試験申込開始	
6	水		○
7	木	運動会予備日 諸会費口座振替日	
8	金	3年進研共通テスト模試(放課後)	○
9	土	3年進研共通テスト模試	
10	日		
11	月	2年基礎学力テスト①	○
12	火	みんなの学校	○
13	水	漢字テスト⑦	○
14	木	第2回生徒総会(生徒会選挙 6,7限)	○
15	金		○
16	土	就職試験開始日	
17	日	全国高校花いけバトル	
18	月	敬老の日	
19	火	考査発表(2年)	○
20	水	センパイ@カフェ 漢字テスト⑧ 生徒会任命式	○
21	木		○
22	金		○
23	土	秋分の日	
24	日		
25	月		○
26	火	中間考査(2年)① 第2回 PTA 理事会(18:30~)	○
27	水	中間考査(2年)②	○
28	木	中間考査(2年)③	○
29	金	中間考査(2年)④ 身だしなみ指導(2年) 第2回実用英検(1次)	○
30	土		

日	曜	10月行事予定	昼食補助
1	日	開港記念日	
2	月	修学旅行事前指導(2年放課後)	○
3	火	中間考査(1・3年)① 修学旅行(2年)	
4	水	中間考査(1・3年)②	
5	木	中間考査(1・3年)③	
6	金	中間考査(1・3年)④ 身だしなみ指導(1・3年) 3年進研記述模試(午後)	
7	土	3年進研記述模試	
8	日		
9	月		
10	火	諸会費口座振替日	○
11	水	漢字テスト⑨	○
12	木		○
13	金		○
14	土		
15	日		
16	月	2年基礎学力テスト②	○
17	火		朝の読書 ○
18	水	漢字テスト⑩	○
19	木	みんなの学校(大三島) 文化祭前衛生講習会	○
20	金	第2回漢字検定(放課後)	○
21	土	全学年サタデースクール	
22	日		
23	月	2年基礎学力テスト③	○
24	火	1・2年進路ガイダンス(5,6限)	○
25	水	漢字テスト⑪	○
26	木		○
27	金	3年進研共通テスト模試(放課後)	○
28	土	3年進研共通テスト模試 1・2年進研模試	
29	日		
30	月		○
31	火		○

Challenge!!

進化する夏になれ!!



伯方分校 夏の 思い出



1年生が「ドルフィンファームしまなみ」さんを訪れ、イルカふれあい体験学習に取り組みました。イルカと一緒に泳いだり、ひれにつかまって引っ張ってもらったりとドキドキの初体験に。イルカさん、ナスのよう触り心地らしい。



イルカふれあい体験



毎年7月にクリーン愛媛運動に全校で参加しています。1学期末考査最終日の午後に行いました。どの学年も頑張って清掃活動に取り組んでいましたが、中でもいつも光藤寮の皆さんがお世話になっている通学路を熱心に掃除してくれている姿が印象的でした！

クリーン愛媛（奉仕活動）



1学期のグループマッチは男女のバレーボールと、バスケットボール（男子）ドッジボール（女子）を楽しみました。縦割りのグループで活動する最初の行事でしたね。1年生のみなさん、先輩は優しくしてくれましたか？2学期は大三島分校さんとの合同グループマッチにチャレンジします！

1学期グループマッチ



夏休みに入りました！今となっては夏休みロスの皆さんだと思いますが、夏休みのスタートは前期課外からでしたね。毎日の課外後は、3年生中心に運動会の準備に取り組んでいました。パネル作成にダンスの練習と、汗を流しながら頑張っていましたね。もうすぐ運動会。そして運動会が終われば受験です。夏のチャレンジが実を結びますように！

運動会グループ活動

